



Insee Flash Corse n°25
**Réduction des inégalités monétaires :
un rôle spécifique des prestations sociales**

Ajaccio le 06 novembre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Avec un habitant sur cinq vivant sous le seuil de pauvreté, la Corse est la région de province la plus touchée par la pauvreté monétaire. Les inégalités de niveau de vie y sont importantes. Sans les prestations sociales et les impôts, les écarts entre les plus pauvres et les plus aisés seraient bien plus forts. Sur l'île, la part des prestations familiales dans le revenu disponible des ménages est plus faible qu'ailleurs, celle des minima sociaux plus élevée. Par ailleurs, les retraites et pensions jouent un rôle essentiel, notamment dans les communes hors influence urbaine.

Cette publication sera disponible sur www.insee.fr
Le lundi 06 novembre 2017 à 12 h : [accéder à Insee Flash Corse](#)

L'unité de communication : communication-corse@insee.fr